

尾張旭市中学生海外研修に参加して～オーストラリア～

日本とオーストラリアの特色の違い 3E S. T



僕は日本とオーストラリアの違いやそれぞれの良さを見つけることが研修の目的でした。その中から二つ紹介します。一つ目は、積極性です。この写真は僕のバディのイーライです。彼は外国人である僕にたくさん話しかけてくれました。日本人が見習うところだと思いました。二つ目は、家電などの製品です。やはり日本ほど多くはありませんでした。また、日本の製品の方が性能も高く機能も多いと感じました。日本は家電に恵まれていると思いました。今回紹介できたのは、二つでしたが、他にもそれぞれの良さはたくさんありました。皆さんも、外国へ行ってそれぞれの違いと良さを見つけてみてはいかがでしょうか。

I have a pleasant time in Australia 3E I. Y

私のホストファミリーはバディとお母さんの2人です。初日は、Yes、No としか答えられませんでした。でも、2日目からは、単語を並べるだけでですが、話しかけることができました。最終日には、あまりご飯を作ってくれなかったお母さんが、私のために日本のカレーや、照り焼きチキンを作ってくれました。そして、「Yui, we have a good time. We'll miss you.」と言ってくれ、休日に行ったペンギンパレードのぬいぐるみとブレスレットをくれました。私は嬉しくて泣いてしまいました。そして、日本語で「親愛なるユイへ さようなら」と書いた手紙をもらった時はお母さんとバディと大泣きました。お別れの時に泣けるほどの家族の一員になれて嬉しかったです。この経験を将来に生かしたいです。



オーストラリア 最高の10日間 3H Y. H

初めはとても緊張して、うまくコミュニケーションがとれるのか心配でしたが、ホストファミリーがとても優しく接してくれて、時にゆっくり話してくれたので、会話も弾んで楽しい時間を過ごす事ができました。ホストファミリーは、アウトドアが好きなので、よくドライブに連れて行ってくれました。オーストラリアにしか生息しない動物に触れたり、巨大マーケットで買い物もしました。夜はバディのネディや友達と夜遅くまで卓球に熱中し、爆音で音楽を聞いたりして昔からの友人のように楽しみました。今思えばあっという間の出来事でした。良い家族の一員として過ごせて良かったです。バディ達と別れるのはとてもつらかったです。でも笑顔でお互いに別れられたので自然と涙は流しませんでした。



Memories of Australia 3C T. T

ホームステイは、日本語が使えないということで少し不安でした。でもホストファミリーは私に優しくしてくれたので、充実した5日間を過ごすことができました。英語が理解できず、聞き取れなくて困っていたら、ジェスチャーでゆっくり話してくれて理解することができました。また、88階もあるビルや動物園、ショッピングなどいろいろな所に連れて行ってもらいました。私は、この海外研修で、相手のことを理解しようとする気持ちをもてば、言葉の壁を越えることができることを学びました。将来、きっと外国の人とかかわる機会があると思います。そのときにはこの経験を生かしたいです。



第二の家族

3F T. R



僕は、海外研修で最高の思い出をたくさんつくりました。僕のバディの名前はウィルといって僕より1歳下です。第一印象は背が高く本当に1歳下か疑いました。また、イケメンで優しくおだんと思いました。そして、ウィルは第一印象どおり優しく、英語をゆっくり教えてくれて最高のバディです。また、僕の大好きなアーティストの歌を聴いて一緒に歌い楽しかったです。最後のお別れのときは、悲しくてたまりませんでした。でもまた、会いにきます。第二の家族に出会えて幸せです。

オーストラリア研修を終えて 3H S. A

私は、この海外研修で皆さんの経験をする事ができました。中でもホームステイは私にとって、貴重な経験となりました。始めは、言葉の違いもあり不安でしたが、ホストファミリーの方たちが温かく迎えてくれたのですぐに不安はなくなりました。週末には、バディのEmilyのネットボールの試合を観戦したり、海に行ったり、ショッピングをしたりと、充実した日々を送ることができました。



That was great!!(最高でした) 3D N. H



やはり5日間のホームステイがとても心に残っています。最初は伝えたいことも伝えられず、「Oh」「OK」「NO」「Yeah」で会話をしていました。これでは会話といえないですが、でも最後には5語以上の会話もできて本当にうれしくて楽しかったです。また、食事もお風呂も習慣が違って、文化の面でもよい経験ができました。びっくりしたのが自然の豊かさです。ホームステイ先では、緑が多くカンガルーや馬などの動物がいて素敵な場所でした。私は、この海外研修で最初に学びたいと思っていたこと以上の体験ができて良かったです。